



Mot d'Antoine - janvier 2015

Bonjour chers parents,

Tout le personnel de l'école désire vous souhaiter une année remplie de bonheur. Bien sûr, nous souhaitons à vos jeunes du succès dans leurs études ! À ce sujet, il est important de leur rappeler que le succès n'est pas seulement un pourcentage sur une feuille de papier. Le succès peut prendre différentes formes et être tout aussi louable. Faire de son mieux, aider son ami à comprendre une notion, participer activement, persévérer, relever des défis font partie de nos réussites. Réussir à s'améliorer par rapport à soi-même fait aussi beaucoup de sens.

Heures de classe et ponctualité

Depuis quelques temps, nous remarquons une augmentation importante des retards le matin. Nous comprenons que certaines situations peuvent survenir à l'occasion, expliquant de tels retards. Cependant, ça ne peut être acceptable si cela survient régulièrement. Le fait d'être en retard désorganise votre enfant et sa classe dans leur routine du matin. Nous sollicitons donc votre collaboration afin de réduire et même éliminer ces derniers.



Inscriptions pour 2015-2016

La période officielle des inscriptions se déroulera du 2 au 13 février 2015. Si vous avez un enfant qui rentrera à la maternelle en septembre prochain, s.v.p. communiquez avec le secrétariat dès maintenant au (450) 655-5991, #0 afin de prendre rendez-vous pour son inscription.



Pas de vacances pour les microbes :

Nous vous transmettons un message de l'infirmière scolaire. À lire avec vos jeunes.

Les microbes n'ont pas peur du froid!

Pour prévenir la transmission de gripes et rhumes, gastro-entérite, ou tous les autres microbes indésirables (tels les vers intestinaux), n'oubliez pas que le **lavage des mains** représente le meilleur moyen de vous protéger.



Pour contrer la transmission des microbes, nous devons nous laver les mains un minimum de 4 fois/jour. Que vos mains soient sales ou paraissent propres, les laver :

- avant de manger,
- après être allé aux toilettes, s'être mouché, ou avoir joué/
- touché à un animal et au retour du magasin...

La **coupe des ongles** chaque semaine aide à garder nos mains plus propres, car plus faciles à laver ! De plus, **tousser et éternuer dans le pli du coude** réduit le nombre de microbes que nos mains peuvent transmettre.

Pour la santé de tous, n'hésitez pas à inclure dans votre routine un petit geste bien précieux qui vous sauvera de bien des congés forcés!!



En terminant, n'oubliez pas **d'aviser l'école de toute maladie infectieuse** qui pourrait affecter votre enfant. L'information me sera communiquée et les mesures nécessaires pourront être mises en place au besoin.

Comme dit le dicton : « *Il vaut mieux prévenir que guérir!* »

Bon hiver en santé !